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"В Омске суд – это СУДИЛИЩЕ, это прилюдная моральная казнь человека,
который посмел пойти против СИСТЕМЫ!"

      

«Уважаемая Редакция!

  

Я являюсь постоянной читательницей Вашего портала. Вот уже долгое время каждое
утро я открываю интернет и читаю Вашу страничку. Потому что получить  правдивую
информацию, проверенную независимыми и непродажными людьми, членами Вашей
редакции, об окружающей нас действительности можно

  

только здесь! 

  

  

Сегодня утром, читая статью Анастасии Добробабиной «Приговор суда как
индульгенция фальсификаторам уголовных дел»
(см. 
http://omsk-pravo.ru/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=2497:2017-09-
24-22-20-02&amp;catid=185:astashkin
–ред.), я несколько раз задавала сама себе вопрос: а это точно статья про мужа этой
девушки? Уж, очень ситуация, которая коснулась этих людей, схожа с ситуацией с моим
мужем. Вот ведь всё

  

один в один... 

 1 / 9

index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=2497:2017-09-24-22-20-02&amp;catid=185:astashkin
index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=2497:2017-09-24-22-20-02&amp;catid=185:astashkin


«Алкомафия» разлагает омскую власть изнутри

Автор: Administrator
26.09.2017 16:37

  

  

«Левые» понятые, один из которых, «как в воду канул». А в нашем случае даже
принудительный привод судьи, выписанный судебным приставам дважды, не принёс
результата –

  

нет человека! 

  

  

«Подставные свидетели». В нашем деле – это торговцы «палёнкой», которые жуть, как
боятся ОБЭПников, которые трясутся, что эти «стражи порядка» свернут их бизнес,
конфискуют имущество, на них самих возбудят уголовные дела. Да, они же всего
боятся. Собственной тени! Потому как в Омске всем известно, что связываться с
полицией – во всех смыслах этого слова

  

себе дороже. 

  

  

«Ничего не помнящие оперативники», путающиеся в своих показаниях, откровенно
лгущие Фемиде, «под протокол» – это тоже «в точку». На нашем суде они иногда,
правда, краснеют.
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«Десятки подделанных подписей», а может быть и сотни… «Подделанные протоколы
допросов»… Похищенные сотрудниками полиции вещдоки в особо крупном размере…

  

Это – про нас!

  

  

Прокурор и судья, выступающие без обиняков и стеснений единым фронтом.

  

Они открыто, ни на что не взирая, покрывают преступления оперативников и
следователей, давят на подсудимого, на не угодных свидетелей… Это не суд – это
СУДИЛИЩЕ, это прилюдная моральная казнь человека, который посмел пойти

  

против СИСТЕМЫ.
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Я со своим супругом прошла все надзорные, контролирующие, фискальные инстанции
Омска на десять кругов.

  

Где мы только ни были на личных приёмах, какие только доказательства своей правоты
не представляли, мы подали несколько десятков жалоб в различные, контролирующие
органы. Но нет никому дела до простых граждан! Ответы – один короче и прозаичней
другого! Вот только смысл один – «…НИКАКИХ НАРУШЕНИЙ НЕ ВЫЯВЛЕНО»!!! А
между строк читается –

  

ИДИТЕ НА Х…!!! 

  

  

Я сначала, по своей наивности, верила, что вот-вот мою жалобу прочитает очередной
высокопоставленный дяденька, заинтересуется, указанными в ней фактами, всё
проверит, убедится, что всё написанное – правда и разберётся, и –

  

НАКАЖЕТ ВИНОВНЫХ!

  

  

Потом искренне верила, что во всём этом безобразии разберётся суд. Ведь всё
очевидно, всё понятно!
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Но…, не тут-то было… размечталась… Если бы я была одна такая – недовольная, а нас,
оказывается, в Омске тысячи таких. И хоть запишись, запросись, закричись – всем
плевать! Как, говорится: собака лает –

  

караван идёт!

  

  

Ещё бы ему не идти… Ведь у них всё отлажено. Годами. Оказывается, что сейчас
большинство уголовных дел расследуется подобным образом.

  

Везде одно и то же. Перетекаю кадры и идеология из структуры в структуру. Сначала,
судя по прессе, бесчинствовал «шестой отдел», потом ОБНОН, потом УФСКН, теперь
ОБЭП и подконтрольная ему «алкомафия». И все всё в Омске знают, но всем…

  

по фиг!

  

  

Тем временем, провокации моего супруга на совершение преступлений со стороны
ОБЭПников не прекращаются до сих пор.

  

По сей день на телефон моего супруга звонят непонятные люди, просящие, умоляющие
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привезти им алкогольную продукцию, ну, хоть чуть-чуть, ну, хоть разок, ну, очень надо,
ну, очень срочно…

  

А доблестные оперативники ОЭБ и ПК полиции, видимо, сидят в засаде, у звонящего, с
камерами, с меченными купюрами наперевес и ждут… Ну, ведь должны же в уголовном
деле моего супруга, назначенного для отчета в Москву «бутлегером №1 города Омска»,
появиться настоящие, не подделанные доказательства

  

его вины.

  

 

  

А уголовное дело, тем временем, находится в суде!

  

Получается, не смогли сотрудники полиции собрать правдоподобных доказательств во
время проведения своих загадочных ОРМ и предварительного следствия, потому и
«слепили дело» из того, что было. Потому как уже не умеют и не хотят работать

  

по-другому.

  

 

  

По накатанному надеялись, что мой супруг со всем согласится, пойдёт на поводу у
следствия и уйдёт в суд с опущенной головой. Как сотни других.

  

Кстати, мне об этом напрямую сказал следователь Пеляк: дескать, побрыкаетесь
сейчас, побрыкаетесь, как и все, а потом в Особом Порядке в Суд пойдёте. И на моё
твёрдое: “НЕ ДОЖДЁТЕСЬ!”,
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уверенно усмехнулся. 

  

 

  

Еще бы! Ведь проще некуда ТАК работать. Нарисовал уголовное дело, как тебе надо,
сфабриковал «доказуху», запугал подозреваемого, наобещал ему отделаться малой
кровью, если рыпаться не будет. И – всё. Готово!  Очередная жертва - в суде, со всем
согласна, всё признаёт, а что это для нее реально «всё», крест на всей жизни, жертва и
сама, как правило, не знает, не догадывается.

  

Но, главное, согласна!

  

 

  

Потом полицейские отчитается начальству о своей доблестной службе. Начальство
запишет очередную циферку в статистику. Отчитается своему начальству и населению,
что «работа кипит», «показатели растут», «борьба с преступностью идет полным ходом»
с «нарастающим итогом». И – ву-а-ля, готовь дырку для звездочки, для медали.

  

А то и для ордена.

  

 

  

А в это время настоящие преступники: организаторы и руководители криминальной
деятельности спокойно куют свои миллионы.
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Без остановки, ежедневно, не переставая, заменив оправленное в тюрьму «слабое
звено» на новое, ещё нигде не засвеченное.

  

Так поступили и «руководители» моего супруга  Федоренко и Домашин. Сделав из
водителя-экспедитора «стрелочника», выдав его за «бутлегера №1» они впоследствии
заменили попавшего под «уголовку» работника молодым парнем из деревни (двадцати
трёх лет от роду - !). Кидают ему ежедневные подачки, а этот очередной «стрелочник»
ещё и не понимает, что в будущем, как только где-то засветится, он из простого
«водителя-грузчика» в одно мгновенье превратиться в «крутого бутлегера», который «в
не установленное следствием время», «в неустановленном месте», «у неизвестных лиц»
приобрел алкогольную продукцию «в особо крупном размере» для «дальнейшего
сбыта». И всё по кругу: новое уголовное дело, Особый Порядок рассмотрения в суде и…
новый стрелочник…

  

«Супербутлегер»!

  

 

  

Я бесконечно могу говорить и писать об омских правоохранителях, за последние
полгода я стооооолько всего узнала о их, так называемой, «службе».

  

Я приобрела колоссальный опыт общения с этими людьми. К сожалению, для меня это,
особенная, очень неприятная категория людей, после общения с которыми хочется
принять душ и больше никогда с ними не встречаться, не видеть, ничего не слышать о
них и забыть, как страшный сон.

  

Никогда не думала, что буду вот так относиться к полиции! Если бы ещё год назад мне
сказали, что сотрудники полиции для меня будут ассоциироваться с самыми настоящими
бандитами, я бы посмеялась и покрутила бы пальцем у виска. Ведь всегда это были для
меня уважаемые люди! Настоящие Мужчины!

  

Офицеры! 
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Но о каких «мужчинах», а тем более «офицерах» можно говорить в нашем случае?!
Разве может Офицер так изворачиваться, врать, как врут местные ОБЭПники?! Разве
может Офицер быть таким слизким, скользким и противным?! А может Офицер…

  

продаваться?!».

  

Светлана Жидких,

  

супруга «бутлегера №1»

  

специально для «ИА Александра Грасса»
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